



DANIHOME®

WANDHAKEN

ZUM KLEBEN



Vorbereitung:

Entscheiden Sie, wo der Haken angebracht werden soll und reinigen Sie die Stelle gründlich mit einem sauberen Tuch und z.B. Reinigungsalkohol / mildes Reinigungsmittel. Entfetten Sie die Oberfläche gründlich, um Schmutz, Staub, Fett oder Öl zu entfernen. Warten Sie, bis die Oberfläche vollständig getrocknet ist.

Anbringen des Klebehakens:

Wählen Sie einen Haken, der für das Gewicht Ihrer Kleidung oder Handtücher geeignet ist. Entfernen Sie die Schutzfolie von der Rückseite des Klebehakens und drücken Sie ihn ca. 30 Sekunden lang fest auf die gereinigte Oberfläche. Üben Sie dabei gleichmäßigen Druck auf den Haken aus, damit er gut haftet.



Das Aushärten abwarten:

Warten Sie 24 Stunden, bis der Klebstoff vollständig ausgehärtet und fest mit dem Untergrund verbunden ist. Während dieser Zeit darf der Haken nicht belastet oder gezogen werden. Sobald der Klebehaken vollständig ausgehärtet ist, kann er gefahrlos verwendet werden. Maximale Belastung 2 kg.



DANIHOME®

WALL HOOKS

TO ADHESIVE



Preparation:

Decide where the hook should be placed and clean the area thoroughly with a clean cloth and e.g. rubbing alcohol / mild detergent. Degrease the surface thoroughly to remove dirt, dust, grease or oil. Wait until the surface is completely dry.

Attaching the adhesive hook:

Choose a hook that is suitable for the weight of your clothes or towels. Remove the protective film from the back of the adhesive hook and press it firmly onto the cleaned surface for about 30 seconds. Apply even pressure to the hook so that it adheres well.



Wait for the hardening:

Wait 24 hours until the adhesive is fully cured and firmly bonded to the substrate. During this time, the hook must not be loaded or pulled. As soon as the adhesive hook is fully cured, it can be used safely. Maximum load 2 kg / 4,5 lbs.